
 
 

Fraktion im Bezirksrat 
Ahlem-Badenstedt-Davenstedt 

 
Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Rolf Schulz 
über 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten  
 

18.04.2022 
 
Antrag gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates 
  der Landeshauptstadt Hannover 
  für die Bezirksratssitzung am 12.05.2022 
  
 
  
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Friedhofsverwaltung wird aufgefordert unverzüglich dafür zu sorgen, dass 
Erdbestattungen in Reihengräbern auf dem Friedhof „Badenstedt (neu)“ wieder 
angeboten werden. 
 
Begründung: 
 
Sargbeisetzungen in Reihengräbern wurden auf dem Friedhof „Badenstedt (neu)“ seit 
1909 fast durchgängig angeboten. Die Argumentation der Friedhofsverwaltung, 
Drucksache 0578/2020, hat bereits in der letzten Legislaturperiode viele unbeantwortete 
Fragen aufgeworfen.  
 
Nun hat die Friedhofsverwaltung, ohne abschließenden Beschluss des Bezirksrates, 
eigenmächtig entschieden die Beisetzung in Reihengräbern einzustellen. 
 
Seit vielen Jahren wird ein Gebiet westlich des Friedhofs, zur Zeit ist es eine 
Hundeauslauffläche, für den Ausbau des Friedhofs freigehalten. Hier gibt es genug 
Platz für Reihengräber. 
 
Es ist nicht hinnehmbar, älteren Menschen, die gerade Ihren langjährigen Ehepartner 
verloren haben, den langen Weg nach Ricklingen zuzumuten, um angemessen trauern 
zu können. 
 
 
 
Nils Reglitz 
(Fraktionsvorsitzender) 
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